









NOTA DE PRENSA

Avanzan las socializaciones de la ACE en La Paz previo al ingreso de las brigadas

La Paz, 28 de septiembre de 2022 (INE). - Hasta la fecha se realizaron cuatro reuniones de socialización entre los representantes del Instituto Nacional de Estadística (INE) departamental La Paz, presidentes de las juntas vecinales, representantes de control social, además de los sub alcaldes previo a las actividades de la Actualización Cartográfica Estadística (ACE) en los municipios de La Paz y El Alto, con el propósito de informar sobre las características e importancia de este operativo de campo rumbo al Censo de Población de Vivienda (CPV).

Las socializaciones iniciaron con autoridades vecinales del distrito 15 de la ciudad de La Paz, en instalaciones de la departamental del Instituto Nacional de Estadística INE. A esta le siguió la segunda reunión de socialización en el distrito 4 de la urbe alteña, con la participación de los presidentes de las zonas: Mercedario, San Felipe de Seque, Río Seco y autoridades de ese distrito. Estas reuniones dieron inicio al trabajo de campo de la ACE, que arrancó el pasado 19 de septiembre en ambos municipios.

La tercera socialización se realizó en los predios del mercado de Villa Armonía, a la que acudieron presidentes de las zonas: Villa Armonía, Germán Jordán, Barrio Minero, Callapa, además de autoridades del control social del distrito 17 y el sub alcalde del macro distrito San Antonio, Francisco Muñoz Mejía.

Finalmente, el pasado 23 de septiembre se concretó la cuarta reunión con autoridades del distrito 16 y presidentes de las zonas: Villa San Juan, Valle de las Flores, Villa Illimani, Valle metropolitano, Urbanización Primavera, Pampahasi Central, Utama, Villa Salomé, Santo Domingo, Antenas Entel, Gráficos, Cosmos 85, Said, Cruz Pata, además de autoridades del control social del distrito.

Durante los talleres, personal del INE presentó las características del CPV, enfatizando en la etapa pre censal respecto al operativo de campo que consiste en la recopilación de información sobre la vivienda, el número de ocupantes y si en el mismo ambiente funciona

Dirección: Oficina Central La Paz Avenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores)

Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885

censo.ine.gob.bo











NOTA DE PRENSA

una actividad económica u otros hogares. Esta información permitirá la planificación y organización de la logística y así también contar con los materiales y censistas voluntarios para el CPV.

Las socializaciones responden a las solicitudes de las autoridades municipales en las mesas técnicas de nueve ciudades capitales más la ciudad de El Alto. En ese marco, el INE intensifica las coordinaciones y socializaciones con los representantes municipales y autoridades de juntas vecinales para llevar adelante un trabajo técnico de calidad.

Cerrando el ciclo de socializaciones en el Macro Distrito San Antonio, el INE prevé llevar a cabo una reunión con autoridades vecinales del distrito 14 el próximo 28 de septiembre.



Carlos Santalla, responsable departamental del INE-La Paz, socializa la ACE en el distrito 16.











NOTA DE PRENSA



Carlos Santalla, responsable departamental del INE-La Paz y el Sub Alcalde del macro distrito San Antonio, Francisco Muñoz Mejía en reunión de socialización.